



Superior Implant Technology

Фундаментальная имплантология

«Академия Руссдент» курс по имплантации

В рамках практической школы «Академия Руссдент» мы организовали курс по имплантологии, в рамках которого поделимся с вами почти 20-летним опытом практической имплантации. Курс, состоящий из 5 модулей, позволит получить базовые знания и практические навыки в имплантологии, для успешного начала своей деятельности. Интересен для специалистов, планирующих начать заниматься имплантацией и протезированием на имплантатах.

Модуль 1

Дата: 28.01.2024

2 дня

Введение в имплантологию, терминология, основные принципы, показания и противопоказания, методики имплантации. Поэтапное планирование и диагностическое оснащение. Демонстрация цифрового протокола планирования, принципы навигационной хирургии.

Лекция/демонстрация

максимальное количество человек - 24

Модуль 2

Дата: 09-10.02.2024

2 дня

- | | |
|---|---------------------|
| 1. Хирургический протокол. | Лекция/демонстрация |
| 2. Индивидуальная практика на фантомах. | Практика |

Лекция/демонстрация/практика

максимальное количество человек - 10



Superior Implant Technology

Модуль 3

Дата: 01-02.03.2024

2 дня

- | | |
|-------------------------------|-----------------|
| 1. Одномоментная имплантация. | Лекция/практика |
| 2. Тотальное протезирование. | Лекция/практика |

Лекция/практика

максимальное количество человек - 10

Модуль 4

Дата: 15.03.2024

2 дня

- | | |
|---------------------------------------|---------------------|
| 1. Ортопедический протокол. | Лекция/демонстрация |
| 2. Ортопедический протокол. | |
| Лекция/практика Итоговое тестирование | |

Лекция/практика

максимальное количество человек - 10

Модуль 5

По итогам тестирования, получившие максимальное количество баллов, получают возможность 1-2-х дневное обучение в клинике, присутствие на хирургических и ортопедических этапах реабилитации пациентов.

Бонусная программа

максимальное количество - 2 человека.

максимальное количество человек - 10, минимальное - 8. Возможно прохождение только всего курса.

Временной промежуток между курсами 2-3 недели, график составляется заранее.

Возможно проведение параллельных курсов в зависимости от количества человек



Superior Implant Technology

Fundamental Implantology

"Russdent Academy" course on implantation

As part of the Russdent Academy practical school, we organized a course in implantology, in which we will share with you almost 20 years of practical implantation experience. The course, consisting of 5 modules, will provide you with basic knowledge and practical skills in implantology for a successful start to your career. Interesting for specialists planning to start doing implantation and prosthetics on implants.

Module 1

Date: 28.01.2024

2 days

Introduction to implantology, terminology, basic principles, indications and contraindications, implantation techniques. Step-by-step planning and diagnostic equipment. Demonstration of digital planning protocol, principles of navigation surgery.

Lecture/demonstration

Maximum attendees - 24

Module 2

Date: 09-10.02.2024

2 days

1. Surgical protocol. Lecture/demonstration
 2. Individual practice on phantoms. Practice
-

Lecture/demonstration/practice

Maximum attendees - 10



Superior Implant Technology

Module 3

Date: 01-02.03.2024

2 days

1. Single-stage implantation. Lecture/practice
 2. Total prosthetics. Lecture/practice
-

Lecture/practice

Maximum attendees - 10

Module 4

Date: 15.03.2024

2 days

1. Orthopedic protocol. Lecture/demonstration
 2. Orthopedic protocol. Lecture/practice Final testing
-

Lecture/practice

Maximum attendees - 10

Module 5

Based on the test results, those who received the maximum number of points are given the opportunity to study for 1-2 days in the clinic and be present at the surgical and orthopedic stages of patient rehabilitation.

Bonus program

Maximum attendees - 2 people

the maximum number of people is 10, the minimum is 8. It is possible to complete only the entire course.

The time interval between courses is 2-3 weeks, the schedule is drawn up in advance. It is possible to conduct parallel courses depending on the number of people.